

DESCUBRO Y COMPARTO MI TALENTO

Yo considero que se me da bien jugar a voleibol porque al ser alta hago buenos remates. También veo que se me da bien reconciliar a las personas, las intento hacer hablar y consiguen hacer las paces.

Me gustaría utilizar mis habilidades en la Unión Europea para que cuando haya alguna pelea con alguna persona intentar que se reconcilien y no haya discusiones entre países.

Yo me inspiro viendo a otras personas ayudándose y creo yo podría servir de modelo a otros, que vean que soy un buen ejemplo de persona que respeta los valores humanos e intenta ayudar lo máximo que puede a las personas.

Me inspiro para ser buena persona en los buenos actos que hacen los demás y sobre todo en las personas que quiero. Ellos siempre están ahí para mí y eso me alegra mucho, creo que eso es un buen ejemplo para seguir y de muy buena persona.

Me gustaría que las personas me vieran así, creo que la gente que me quiere estaría muy orgullosa y para mí sería mucha satisfacción que las personas me tuvieran como ejemplo a seguir.

No me importaría ayudar a la gente, es más, lo haría con mucho gusto. Además creo que ya lo hago, en clase ayudo a mis compañeros con los deberes que no entienden o si necesitan ayuda con alguna aplicación que no saben utilizar.

Me gusta ayudar en los valores, intentando que las personas con las que convivo sean mejores personas cada día y así en un futuro hacer una sociedad mejor en la que todos podamos convivir en armonía y felicidad.